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“Estatística de acidentes sem  v ítim as 
no cruzamento da Avenida São Paulo 
com a Avenida da Indústria” .

Este vereador é autor de diversas solicitações para que

seja instalado um semáforo no cruzamento da Avenida da Indústria com a 

Avenida São Paulo, pois entendo que a instalação do mesmo é necessário 

para diminuir o índíce de acidentes ocorridos no local e aumentar a 

segurança dos que por elas precisam transitar, mas até o presente 

momento tal reivindicação não foi atendida, e com o intuito de precisar a 

quantidade de acidentes ocorridos sem vítimas no íocal, para assim tomar 

as medidas necessárias para que tal solicitação dos munícipes seja 

atendida, formulo a seguinte informação.

REQUEIRO à. Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando as seguintes 
informações:

1 -  Quantos acidentes sem vítimas ocorreram no local desde
2009?

4 -  Outras informações que julgarem necessárias.
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